
本日のプログラム
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(1) 2020(令和２)年 9月17日発行 ＜基本的教育と識字率向上月間(ロータリーの友月間)＞
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

遠軽ロータリークラブ

◇本日のビジター
ＲＩ第2500地区ガバナー 松田 英郎 君(富良野RC)②
第4分区ガバナー補佐 藤田 礼三 君(遠 軽 RC)
地区副幹事 浜崎 誠 君(富良野RC)
地区VTT小委員会委員 田中 恵造 君(富良野RC)

入 会 式
2020～21年度遠軽ロータリークラブ島田光隆会長③よ

り本前信之会員①へ｢ロータリーの心得｣とバッジが進呈
されました。

◇本
もと

前
まえ

信之
のぶゆき

会員 ◆1963年5月2日生
◆推薦者：渡辺勉会員
◆勤務先・役職：北海道電力ネットワーク(株)北見支店

遠軽ネットワークセンター所長
◆学歴：北海道室蘭工業高等学校
◆結婚記念日：10月10日 奥様名：綾(りょう)様
◆趣味：一人キャンプ
◆所属委員会：青少年奉仕委員会／会員組織委員会
◆挨拶：これから少しでも地域に貢献できればと思って

おりますので皆さんよろしくお願いします。

会長報告 島田 光隆 会長③
本日は2020-21年度 国際ロータリー第2500地区 松田

英郎ガバナーの公式訪問例会です。
松田ガバナー始め随行の方々にはお忙しい中、また、

遠路のところご来遠戴き誠にありがとうございます。会員
一同心から歓迎申しあげます。

新型コロナウイルス感染症が拡大する中、これまで普
通に行ってきた日常が従来どおり実施できなくなり極め
てコミュニケーションが取りにくい状況が続いております。

例年であれば夜間例会時にガバナー公式訪問を実施し
て戴きクラブ協議会を含め親交を深めさせて戴きたいと
ころですが、叶わず残念でなりません。

松田ガバナーには先ほど会長・幹事懇談会にて豊富な
知識と経験を基にロータリー活動のあり方などについて
情熱あふれるご指導を賜りました。

本日の例会は限られた時間ですがご講話を戴くことに
なっておりますのでどうぞ宜しくお願い申しあげます。

幹事報告 高井 一博 幹事
１．第49回ロータリー研究会が11月25日、Zoom開催。
２．｢基本的教育と識字率向上月間｣に伴いRI日本事務局

より電子ファイル・リソースの案内。
３．NPO遠軽町手をつなぐ育成会より｢会報」。

★開 会 点 鐘：島田 光隆 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：加藤 幸徳 君

第２９７３回 例 会 記 録
日時：2020年 9月10日(木)12:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：乾 淳 ＳＡＡ

2020～2021
Weekly Report№９

４．地区Gサテライト事務所より、2023-24年度ガバナー
候補者の推薦要請。締切11月30日。

５．東京米山REC2750より医療物資支援プロジェクト第
2弾｢医療用Ｎ95/KN95マスク｣案内。

６．遠軽商工会議所より防衛講演会の案内
10月6日㈫16：00～、於：サンシャインホテル。

７．遠軽中学校野球部を応援する会より寄付金への礼状。

委員会報告
◇上田 稔 親睦活動委員
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
吉川 紘君⑥ 乾 禧實君

・今月の誕生日、おめでとうございます。
石井朋子君⑧ 金谷正一君⑤ 成田弘明君⑨
日野邦彦君④

・祥月命日を迎えられる会員に供花を贈ります。
竹内徳治君⑦

◇石井 朋子 青少年奉仕委員長
第41回遠軽RC旗争奪中学校野球大会新人戦は予定通り

9月26日、27日実施しますが、会員の皆さんには27日㈰
11時の閉会式にご参加願います。
◇島田 光隆 会計

配布の｢遠軽RC 2019~2020年度収支決算報告書｣につ
いて若干説明いたしますのでご確認下さい。

【名前等後の○数字は写真の中の番号】

THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4,RID2500

2020年 9月24日(木) 12:30～
委員会担当プログラム

出 席 委 員 会

82X106

2020年 9月17日(木) 18:00～
夜 間 例 会 ・ 懇 親 会

親睦活動委員会
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9月 3日 44 40 33 1 85.0%
9月10日 44 40 28 70.0%

須藤順一
出席委員長
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：島田光隆 副会長：渡辺政俊
会長エレクト：本間克明 幹事：高井一博
会計：木村一則 ＳＡＡ：乾 淳
直前会長：渡辺 勉 事務局員：岡本奈津美
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2020-2021年度 国際ロータリー
会長：ホルガー・クナーク(ドイツ)
第2500地区ガバナー 松田 英郎(富良野ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 藤田 礼三(遠軽ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：山田荘一
委 員：吉川 紘 棚橋 忠 張江紀代美

東海林勉 黒坂貴行

本日のプログラム 公式訪問例会
ガバナー講話

松田 英郎 ガバナー(富良野RC)
藤田ガバナー補佐を輩出頂き、また、ガバナーエレク

ト研修会、国際協議会に皆様の人頭分担金の一部を使わ
せて頂きお礼を申し上げます。

縁あって富良野での開業の話があり、平成3年(1991
年)10月に36歳で開業し現在に至っております。 ロータリ
ー歴は、開業の時に大変お世話になった方のスポンサー
で1993年に入会させて頂きました。当時はほぼ自クラブ
の活動だけに参加し、財団、米山奨学会、青少年交換な
ど地区の活動も分からず2,300人の地区の仲間の活躍も知
らず、今から考えるともったいないことです。

還暦を過ぎて、今までの狭い世界でなく、見たことの
無い世界を見たいと言う好奇心からクラブのメンバーに
ガバナーを目指したいとお話しさせて頂いてお許しを得
てからのロータリーの会合は楽しいことばかりで、元気
に活躍されているロータリアンに巡り会う事の喜びは実
に目から鱗の貴重な経験でした。

ロータリーでも戦略会議の重要性を強調しておりホル
ガー･クナークRI会長も各クラブに会議を開催して5年後
のビジョンを明確にする事を強調されています。人生
も、クラブ組織も将来の見通しを描くのは大切だと思い
ます。皆様の職業でも目標をもって経営などされている
と思いますが、いわゆる終わり、達成目標をどう迎える
かを考えている方もいると思います。

ロータリー活動には終わりはありませんが、「どの様
に関わって、どの様に成長させていくか」を考えること
はクラブの活性化には必要なことであります。

さて、国際ロータリーは何を目指しているのでしょう
か？ RIの戦略計画は2024年までの5年間で中核的価値
観、ビジョン声明、行動計画を示し、ロータリアンに発
信しています。

ご承知の通りRI会長は「ロータリーは機会の扉を開
く」とテーマに掲げました。ここでRI会長のクラブ訪問
の際に伝えてほしいことをお伝えいたします。

①新しい革新的なクラブモデルを作ること ②少なく
とも1回の戦略会議を開いて頂きたい ③新会員を注意
して選びましょう ④ポリオ根絶のための寄付と10月の
ポリオデーに合わせてイベントを開催してほしい。

新型コロナウイルスのパンデミックで、奉仕団体キワ
ニス、ライオンズ、ソロプチミストらとの共同声明が発
表されました。ご紹介いたします。

新型コロナウイルスに対する世界的取り組みは、すべ
ての国での行動にかかっています。今こそ、行動人であ
る私たちが互いに手を取り、助けを必要とする人たちに
迅速な支援を提供するときですとマローニー前RI会長は
訴えています。

地区大会の目的も「地区内の会員と地域社会リーダー
が一堂に会することでロータリーへの関与を深めさせ関
係を強化し、世界にロータリーのインパクトと奉仕活動
を披露する事にある。」と変更され、内輪のロータリア
ンだけの会以上の拡大が望まれています。

ニコニコＢＯＸ 上田 稔 親睦活動委員
松田英郎ガバナー 公式訪問例会 10,000円
乾 禧實君 結婚記念日 5,000円
石井朋子君 誕生日 5,000円
成田弘明君 誕生日 5,000円
日野邦彦君 誕生日 5,000円
竹内徳治君 ｢ゆうゆう」入所！ 5,000円
渡辺政俊君 息子のラーメン屋 記念 2,000円

2020-21年度合計176,000円
☆閉会点鐘：島田光隆会長☆今月会報担当：吉川 紘委員

2020-21_9th-03

【松田ガバナー㊧と島田会長㊨がバナー交換】
まだまだ出口が見えませんが、ロータリーがこの危機

に立ち向かうことは責務でしょう。
こんな時でも今年一年、皆さん、地域と共に頑張り、

今できることを考えられまして、地域社会に貢献し、素
晴らしい成果を上げられますよう御祈念申し上げます。

謝辞 島田 光隆 遠軽RC会長
松田ガバナーにおかれましては大変ご多用中、日程調

整のうえ公式訪問戴き、会長・幹事懇談会、そして、只
今の例会で沢山のご指導を戴きました。クラブ定款や細
則の変更等々のご指摘は大変勉強になりました。

当クラブとしてお話し戴いたことに基づき、今後、ク
ラブの活性化ならびに組織の強化に向けてより一層努力
してまいりたいと考えておりますので、引き続きご指導
下さいますよう宜しくお願い申しあげます。

くれぐれもご自愛のうえ、益々ご活躍されますことを
ご祈念申しあげ、お礼とさせて戴きます。

藤田 礼三 第4分区ガバナー補佐(遠軽RC)
既に5RCの公式訪問が終わり、明日、ZOOMで紋別RC

の公式訪問が終了します。どのクラブも会員減少が多少
ありますが、クラブの目的推進のために努力している姿
を実感しました。 私自身は公式訪問を通じて松田ガバナ
ーからロータリーの精神を学びました。

ガバナーには来年5月23日、遠軽で開催の第4分区ＩＭ
にご出席を願います。また、地区大会(富良野市)が5月29
日に延期されますが、開催できるように祈っています。


